



春風の心地よい季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？
立春も過ぎ春になりましたがジョイントでは利用者様の見学も増え
皆さん元気にお仕事頑張っています!!

4月といえば入学式や入社式があったりピカピカ1年生や1年目になってから
数日が経過しましたが会社や学生生活に慣れるまで時間がかかりますが1日1
日大切にしながらご自愛専一にお過ごしくださいますようにお祈り申し上げ
ます。

4月になりましたが例年ですとお花見や入学式など明るい気持ちになる季節で
したが

今年は新型コロナウイルスの影響で社会では例年とは違い雰囲気が違っていま
すね。

ですがジョイントでは、皆様のおかげで暗い雰囲気にもならず明るく楽しく元気
に過ごさせて頂いています。もちろん新型コロナウイルスに対策も十分にしていきま
しょう。

緊急事態宣言が大阪府にも出ていますがコロナウイルスに負けずに頑張ってい
こうとっていますがただ、社会的影響で内職系のお仕事が減っている為とその
時間を利用して何か社会的貢献ができないかとジョイント内会議をした所、手作り

マスクを作ったら皆さん喜ばれるのではと思ひまして現在手作りマスクを作って販売はしていませんが高齢者
施設や病院などに配布しようと言うことになり現在ジョイントに通っている利用者様で作成しています。
持って行かせて頂いた施設や病院などの所ではどこも凄い高評価をもらえてかなり喜んで頂いて会議をして良
かったなとみんなで思いながらまた1つ1つ丁寧に作っております。

これからも単なる障害者施設ということだけではなく、何か社会のために役立つことはないのかと試行錯誤しな
がら出来ることはジョイントで出来たらいいなと思っています

事業所として地域の中で、頑張っていけたらなと思っておりますのでこれからもよろしくお願ひします。

生活支援員 窪田学



この度ワークショップジョイント ヤフー店を OPEN させて頂きました！
靴下のはぎれで編んだマットなど後は手作り名刺など販売しています。

<https://store.shopping.yahoo.co.jp/jointshop/>

よろしければ是非とも覗いてみてください!!

令和 2年 5月 から就労移行支援を始めます。

障がい者の方で一般企業に就労して頂く為のサポートをする事業所です
2月からお弁当始めました。 150円でお弁当を提供させて頂きます。

新型コロナウイルスについて外出を控えて
味覚症状や発熱がある場合は病院等にご相談ください。

